

《单词百科:sufficient是什么意思?sufficient怎么发音?sufficient的解释和用法》

英语单词sufficient是什么意思?sufficient怎么读?sufficient怎么发音?简答网为您整理了sufficient的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



sufficient怎么读

sufficient的读音:[s f nt]

sufficient的意思

1、adj.足够的;充足的;充分的;

sufficient的相关词组

1、be sufficient for 足够;敷;

2、more than sufficient 绰绰有余;

- 3、not sufficient 存款不足;
- 4、sufficient to 足以
- 5、sufficient estimator 充分估计量;
- 6、self sufficient 自给自足的; 极为自负的;

sufficient的近义词

- 1、adequate adj. 足够的;适当的, 恰当的;差强人意的;胜任的;
- 2、enough adv. 足够地, 充足地;充分地;

sufficient的反义词

- 1、insufficient adj. 不足的, 不够的;绌;亏短;支绌;

sufficient的双语例句

- 1、Another flight would be arranged on Saturday if sufficient demand arose.

如果需求量足够大, 周六将再安排一趟航班。

- 2、Our village has a grain reserve sufficient for three years.

我们村的储备粮够吃三年。

- 3、The aircraft bumped along erratically without gathering anything like sufficient speed.

飞机忽上忽下, 飞行很不平稳, 根本未达到应有的速度。

- 4、My nervousness made me deliver the vital points of my address without sufficient punch.

我太紧张, 没能有效地传达我演说的要点。

- 5、A 40 watt bulb would be quite sufficient and would not obtrude.

40瓦的灯泡完全够亮了, 并且不会晃眼。

6、He says they mistakenly believed the standard licenses they held were sufficient.

他说他们曾经误以为有正规执照就足够了。

7、If the government does not yield, it should face sufficient military force to ensure its certain and swift defeat.

如果政府不让步，它就会面临重兵围困，必将迅速落败。

8、There was not sufficient evidence to secure a conviction.

没有足够的证据来定罪。

9、Sufficient research evidence exists to support this contention.

有足够的调查证据支持这个观点。

10、The police have sufficient evidence to connect the suspect with the explosion.

警察有充足的证据认为该疑犯与爆炸案有关。

11、Discipline is a necessary, but certainly not a sufficient condition for learning to take place.

纪律是有必要的，但绝对不是保证学习成效的充分条件。

12、Even if not total, the Romans' hold was sufficient for them to begin the task of consolidation.

即使没有实现完全的控制，罗马人的势力也足以让他们开始着手巩固政权了。

13、A quick rinse isn't sufficient. Use plenty of running water to wash away all traces of shampoo.

光快速冲洗一下是不够的。得用大量流水把残余的洗发水都洗干净。

14、The company lacks sufficient money to invest in new products.

公司没有足够的钱对新产品投资。

15、A word to the wise is sufficient.

有灵犀者一点就通。

16、 Only when agriculture is fully developed can industry have sufficient materials and markets.

只有农业发展了,工业才有足够的原料和市场.

17、 The money to build the power station ought to have been sufficient.

建设电站的资金本该足够了。

18、 His income is sufficient for his needs.

他的收入能满足他的需要.

以上是简答网为您整理的sufficient怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于sufficient的

用法、sufficient的释义、suffici

ent的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/sufficient>

